



# Agradece Canciller apoyo de pevemistas

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

El Canciller Marcelo Ebrard expresó ayer que va bien en su ruta como precandidato presidencial de Morena.

“Les agradezco mucho su respaldo, es el ejercicio de la libre determinación de cada quien, libertad de expresión, están en su derecho”, dijo ante senadores y diputados del Partido Verde.

“Para mí es más compromiso y entusiasmo. Quiere decir que Estamos caminando, como diría don Quijote de la Mancha”.

Cuestionado sobre si podría haber una fractura en

Morena, ante los constantes llamados a la unidad, Ebrard reiteró que debe haber transparencia en el proceso interno de elección.

Luego de que el lunes pasado 17 diputados verdes le expresaron su apoyo, el Canciller habló ayer por más de una hora ante los pevemistas.

“Usted representa la continuidad y el cambio que requerimos, su experiencia y resultados lo avalan, es un hombre comprometido con México”, dijo la diputada María del Rocío Corona.

Karen Castrejón, diputada y dirigente del PVEM, felicitó a Ebrard por su interés en el cambio climático.